



Jahreshauptversammlung **Vorstand ist wieder komplett –** **Norbert Holle ist neuer Vorsitzender**

Das neue Jahr hat wieder angefangen und die Mitglieder der Schützengesellschaft Eldingen kamen Anfang Januar zusammen, um das neue Schützenjahr einzuläuten und einen neuen Vorstand zu wählen. Nach der Begrüßung der Mitglieder und der Totenehrung ließen die einzelnen Vorstandsmitglieder mit ihren Rechenschaftsberichten das Jahr Revue passieren. Ein heikler Tagesordnungspunkt war die neue Satzung des Vereins. Hier wurden der Stand des Verfahrens und die weitere Vorgehensweise referiert, um die Satzung beim Registergericht anzumelden. Die Neuwahlen gestalteten sich am Anfang etwas schwierig. Umso erfreulicher ist es für den Verein, mit einem kompletten Vorstand in die Zukunft zu starten.

Gewählt bzw. wiedergewählt wurden folgende Vorstandsmitglieder: 1. Vorsitzender Norbert Holle, 2. Vorsitzender Jobst Cario, Schriftführer Ralf Meyer, Oberschützenmeister Detlef Müller, Jugendwart Thorben Meyer, Damenleiterin Beate Meyer, stellv. Oberschützenmeisterin Sandra Stempniewicz, stellv. Rechnungsführerin Wiebke Müller, stellv. Jugendwartin Sina Bangemann, stellv. Damenleiterin Bärbel Knabe. Weitere Mitglieder wurden gewählt: als Kassenprüfer Carl Albrecht Buhr, als Ersatzkassenprüfer Maik Hentschel. Der Ehrenrat wurde besetzt mit Eila Brendel-Müller, Harry Krause und Lothar Lemke.

Außerdem konnten die Vereinsmeister LG und KK 2016 und die aktivsten und besten Schützen des vergangenen Jahres geehrt werden.



Eine Neuanschaffung im vergangenen Jahr waren zwei Luftpistolen für den Verein, die auch während der Jahreshauptversammlung vorgestellt wurden. Nach Beendigung der Versammlung konnten sich alle Mitglieder in einer Foto-Show an das letzte Jahr erinnern und in gemütlicher Runde bei einem Abschlussessen über den Abend austauschen.

Auch die Jungschützen kamen vorher zusammen, um ihren Vorstand zu wählen und

ihre Angelegenheiten für das neue Jahr zu regeln. Auch steht das Osterfeuer wieder ganz weit vorn.



TAG DER OFFENEN TÜR

WIR STELLEN UNSERE NEUEN LUFTPISTOLEN VOR...

am 02.04.2017 von 10.00 bis 14.00 Uhr

Die Schützengesellschaft Eldingen lädt zu einem Tag der offenen Tür ein. Lernen Sie unseren Verein und unsere Schießdisziplinen kennen. Wir schießen mit Luftpistole, Kleinkalibergewehr, Bogen und Lichtpunktgeräten. Außerdem haben wir unser Angebot um Luftpistolen erweitert, die wir an diesem Tag auch offiziell einführen wollen. Lassen Sie sich überraschen...

Haben wir Sie neugierig gemacht? Dann freuen wir uns schon jetzt darauf, Sie bei unserem Tag der offenen Tür persönlich begrüßen zu können! Wir wünschen viele interessante Eindrücke.



www.schuetzeneldingen.de